

La exvicecanciller Carolina Ache relata su dura experiencia en la política y celebra el archivo de la causa Marset

Principal



Publicada el: 03/09/24	Visitas: 130
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 123	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-exvicecanciller-carolina-ache-relata-su-dura-experiencia-en-la-politica-y-celebra-el-archivo-de-la-causa-marset_1391.php

**LA EXVICECANCILLER
CAROLINA ACHE RELATA
SU DURA EXPERIENCIA
EN LA POLÍTICA Y
CELEBRA EL ARCHIVO
DE LA CAUSA MARSET**

Principal

La exvicecanciller Carolina Ache relata su dura experiencia en la política y celebra el archivo de la causa Marset

"Carolina Ache reafirma su inocencia: 'No tuve ninguna implicación en el proceso de entrega del pasaporte a Marset'"

Carolina Ache se pronuncia tras archivo de causa sobre

pasaporte a Sebastián Marset

La exvicecanciller Carolina Ache expresó su "alegría" tras el archivo de la causa relacionada con la entrega del pasaporte al ciudadano Sebastián Marset, al determinarse que no hubo delito en el trámite.

"Se confirma lo que sostuve siempre: no tuve ninguna participación en ninguna etapa del trámite de la entrega del pasaporte", declaró en el programa *Arriba gente* de Canal 10. Ache destacó la contundencia del fiscal Alejandro Machado, quien afirmó que no existía delito en este caso.

"La Justicia tarda, dos años, pero el resultado es el que siempre supe, aunque está bueno que se concrete", añadió.

Al ser consultada sobre si había mentido en el Parlamento, Ache se defendió argumentando que "la interpelación era a los ministros y ellos toman la decisión".

Reconoció que fue un error no abordar el contenido de los mensajes de WhatsApp y enfatizó: "Yo no mentí en el Parlamento".

En este contexto, la Fiscalía ahora investiga una segunda parte de la situación, relacionada con posibles actos de destrucción de evidencia por parte de altos funcionarios del gobierno durante una reunión en la Torre Ejecutiva.

Ache manifestó su disposición para colaborar, afirmando: "Si me cita el fiscal, voy a ir".

Horas antes, la exvicecanciller había compartido en la red social X: "La Justicia es lenta, en ocasiones demasiado lenta, pero llega. Luego de dos años de investigación, finalmente se confirma lo que siempre sostuve, que no tuve ninguna participación ni injerencia en el trámite del pasaporte.

Me tocó enfrentar la peor cara de la política, injurias y operetas. Pero hoy es un día de alegría y no de rencores, elijo agradecer a todos quienes me respaldaron, sobre todo a mi familia y muy especialmente a mis hijos que sufrieron la peor parte".

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA EXVICECANCILLER CAROLINA ACHE RELATA SU DURA EXPERIENCIA EN LA POLÍTICA Y CELEBRA EL ARCHIVO DE LA CAUSA MARSET

La exvicecanciller carolina ache relata su dura experiencia en la politica y celebra el archivo de la causa marse

Tags

ninguna, relacionada, parlamento, siempre, pasaporte, archivo, confirma, exvicecanciller, entrega, sostuve, justicia, carolina

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La fiscalía cierra la causa sobre la entrega del pasaporte a Sebastián Marset*
- 4.0 *** *Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Marset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos"*
- 3.7 *** *El fiscal denuncia falta de transparencia: Ministros y subsecretarios ocultaron datos en el caso del pasaporte a Marset*
- 4.9 *** *Heber celebra el archivo de la causa sobre el pasaporte a Marset: "Salgo tal cual entré, sin mancha"*
- 4.6 *** *Heber expresa satisfacción con el archivo del caso, aunque critica las apreciaciones personales y políticas del fiscal involucrado*
- 3.6 *** *Reacciones de Delgado, Orsi y Ojeda ante el cierre de la investigación sobre el pasaporte de Marset*
- 4.8 *** *La organización liderada por el uruguayo Sebastián Marset, implicada en el narcotráfico, es acusada de enviar amenazas al fiscal Ferrero*

4.6 * *Excónsul absuelta por la entrega del pasaporte a Maset: "Actuó con las debidas precauciones", afirma su abogado*

5.0 * *Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos*

3.9 * *La Justicia tomó la posta: el canciller dominicano se pronuncia sobre la entrega del avión de Maduro*

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf